
 

 

                      
 

SPD-Fraktion im Rat der Gemeinde Ostbevern 
 

 

Ostbevern, den 30.01.2016 
 

An  

Herrn Bürgermeister Wolfgang Annen  

 

Die Fraktionsvorsitzenden 

Herrn Hubertus Hermanns, 

Herrn Sebastian Hollmann 

Herrn Jochem Neumann 

zur Kenntnisnahme 

  

 

Antrag der SPD-Fraktion für den nächsten Haupt- und Finanzausschuss 

 
Kauf von Pkw’s für die Verwaltung 
 

Die Verwaltung schlägt in dem Etatentwurf den Kauf bzw. das Leasing von 3 Pkw’s vor. 

 

Die SPD – Fraktion beantragt die Prüfung des bisherigen Vorgehens der Gemeindeverwaltung. 

 

1. Bislang hatte die Verwaltung einen Pkw als Dienstfahrzeug zur Verfügung. Warum müssen 

jetzt zwei zusätzlich gekauft werden? 

2. Beim Kauf und Leasing werden VW und BMW vorgeschlagen. In Ostbevern gibt es für diese 

Marken weder ein Autohaus noch eine Fachwerkstatt. Warum sind keine Angebote von orts-

ansässigen Autohäusern berücksichtigt worden? 

 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Peter Eisel 

 

 

 

 


